

JIS.CO.ID

Letkol Inf Ubaydillah Pimpin Acara Korp Raport Pelepasan Dan Penerimaan Personil Kodim 0826 Pamekasan

Makruf - PAMEKASAN.JIS.CO.ID

May 10, 2022 - 18:09





Pamekasan - Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah melepas personil yang pindah satuan, Selasa (10/05/2022).

Pelepasan dilaksanakan saat acara tradisi korp raport pindah dan masuk satuan Kodim 0826 Pamekasan di Lapangan Upacara Makodim 0826 Pamekasan.

Dalam awal sambutannya Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan "selamat hari raya Idul Fitri 1443 Hijriyah mohon maaf lahir dan batin, apabila terdapat kesalahan baik perkataan maupun perbuatan yang tidak berkenan kepada anggota, serta mengucapkan selamat kepada Letda Cpm Muhali dan Letda Inf Isnanto yang telah berhasil dan lulus melalui Diktukpasus TNI Ta 2021 sehingga menjadi perwira TNI-AD dengan pangkat Letnan Dua.

Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa, acara korp raport dalam rangka pindah satuan di lingkungan organisasi militer merupakan bagian integral dari sistim pembinaan personil. Disamping ada pembinaan karir bagi yang bersangkutan, juga sebagai penyegaran organisasi.

"Hal ini dilaksanakan untuk mengaktualisasikan dan mengembangkan diri dalam pelaksanaan peran dan fungsi serta tanggung jawab jabatan yang telah diamanatkan" lanjutnya.



Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah juga mengucapkan terimakasih dan selamat jalan kepada Kapten Inf Hariyanto, Letda Cpm Muhali, Letda Inf Isnanto dan Sertu Khoirul Afif yang telah mengabdikan diri demi kemajuan Kodim 0826 Pamekasan.

Kepada personil yang pindah satuan Letkol Inf Ubaydillah berharap agar tetap menjaga nama baik Kodim 0826 Pamekasan serta membuang jauh hal-hal yang tidak baik selama berdinasi di Kodim 0826 Pamekasan.

Selain melepas personil yang pindah satuan Kodim 0826 Pamekasan juga menerima personil yang masuk satuan diantaranya, Kapten Inf Tri Andoyo dan Kapten Arh Bhakti Handoko beserta lima Bintara.

Diakhir amanatnya Letkol Inf Ubaydillah meminta agar seluruh personil Kodim 0826 Pamekasan tetap semangat dan solid dalam melaksanakan tugas dengan tetap menjaga kesehatan pribadi maupun keluarga dengan mematuhi protokol kesehatan dimasa pandemi Covid-19. (makruf)